

Universidad Del Sureste
Campus Comitán de Domínguez
Licenciatura en Medicina Humana

Nombre del trabajo:

La filosofía de la fisiología humana en siglo XXI

Nombre del alumno:

Andrea Díaz Santiago

Materia:

Fisiología

Grado:

2°

Grupo:

C

Docente:

Dr. Daniel López Castro

Comitán de Domínguez, Chiapas, a 19 de febrero de 2022.

La filosofía de la fisiología humana en siglo XXI

En la carta le pregunta que si está seguro de estudiar medicina, porque será su futuro, el le contesto que quiere ser médico, el dese pequeño soñaba y jugaba con ser doctor y fue la decisión mas importante de su vida, que quería ser de grande, a que se iba a dedicar, que le gustaba hacer, que quería es su vida adulta, y que necesitaba el mundo, el ser un profesional en la salud juega un papel muy importante en la vida de toda la población, y en la vida académica debes de hacer varios méritos para poder entrar a una universidad; en la carta Esculapio (Dios griego de la salud) cuestiona a su hijo de su futuro si está seguro, el padre se preocupa por el futuro de su hijo en la decisión que pueda tomar y nunca esta demás cuestionar a los hijos sobre el futuro que llevaran de por vida, porque de ahí será su sustento para perder vivir y cada uno decide el futuro que quiere , los papas únicamente están para guiarnos y poder ayudarnos a decidir mas no a obligarnos a algo que no queremos, Esculapio dice sobre ser medico: “ Aspiración es esta de un alma generosa, de un espíritu ávido de ciencia” a esto le entiendo que un ,medico es solidario, tiene un buen corazón, tiene que dejar de hacer cosas con tal de seguir lo que su profesión le exige, pero sobre todo tiene una gran valentía en todos los casos que le llegan, el medico su prioridad es ayudar a las personas de cualquier cultura, las culturas no es un obstáculo para el medico sino una nuevo aprendizaje, ya que todas las personas tienen una cosmovisión diferente y todas son válidas esta carta te pone a reflexión sobre el que quieres a futuro y si estas dispuesto a saber como dirigir a las personas en su salud, ya que uno nunca sabe todo, y cada día se aprende algo nuevo y las personas o pacientes siempre te hacen valorar tu trabajo, mi punto de vista es que uno cada día reflexiona las cosas y reflexionar o arrepentirse

nunca es malo, sino es algo bueno y arrepentirse es de personas sabias y de buenos ejemplos.

The logo consists of a stylized graphic on the left and the letters 'UUDS' on the right. The graphic is composed of several curved, overlapping shapes that resemble a stylized 'U' or a series of waves. The letters 'UUDS' are in a bold, sans-serif font. The entire logo is rendered in a light purple or lavender color.

UUDS